

Venez piloter vos rêves !

Entretien avec

Claudine et Alain Mainguet

EURL Paramoteur Poitou-Charentes

Après avoir découvert le deltaplane en 1978, Alain Mainguet vit aujourd'hui de sa passion : le paramoteur.

Créateur de la société EURL paramoteur Poitou-Charentes, il propose la vente de matériels, des baptêmes et des formations au brevet spécifique de cette classe d'ULM (Ultra léger motorisé).

Situé sur la base de Marennes (Bassin de Marennes-Oléron), il survole une des plus belles parties de notre région.

Adhérent au CGA 17 depuis 2006, il ne manque aucune assemblée générale.

Son épouse, Claudine Mainguet, a suivi des formations et ils ont également participé au séminaire au Kenya organisé en mars 2010.



A 18 ans, Alain Mainguet pratique pour la première fois du

Alain Mainguet a toujours vécu pour ses passions et souhaite devenir indépendant.

Le coup de cœur est là mais il s'oriente vers d'autres sports mécaniques.

Il va ainsi travailler dans le monde de la moto sur Vendôme pendant 5 ans au service technique et concevoir notamment la MF, une moto avec un moteur de Citroën.

Puis pendant 20 ans dans celui de l'automobile sur Rochefort, au service après vente tout d'abord, et en tant que responsable commercial ensuite.

Aussi, en 2004, il passe son brevet pour devenir instructeur ULM paramoteur et crée sa société : l'EURL paramoteur Poitou-Charentes en août 2005.

Il revient ainsi à ses premières amours.

Il choisit le paramoteur qui est une activité sûre.

En effet, le paramoteur associe un parapente avec un groupe moto propulseur fixé dans le dos du pilote par un harnais ou sur un chariot.



Alain Mainguet a fait connaître l'activité dans la région Poitou-Charentes.

Aujourd'hui elle a fait des adeptes : clubs sur Courçon, Niort, Angoulême, Jonzac, ce qui a créé une dynamique dans ce sport.

Alain Mainguet a formé par exemple Pascal Vallée, actuel champion du monde 2012 de paramoteur en décollage à pied.

Avec son épouse, ils ont remporté le championnat de France de paramoteur biplace en 2010 et 2012.



Si les baptêmes et la formation sont des activités très prisées, c'est la vente de matériel qui apparaît le plus lucratif.

La société fait partie du réseau Adventure (constructeur français de paramoteurs).

La fédération française des planeurs légers ultra motorisés (FFPLUM) apporte de plus des aides financières pour la formation des jeunes de 15 à 25 ans.

Les baptêmes d'initiation suscitent des envies de voler de ses



propres ailes et se concrétisent par des formations.

Lors du Séminaire au Kenya organisé par le CGA17, Claudine et Alain ont suivi la formation sur la retouche d'images et la création de diaporama numérique.

Cette formation a été très bénéfique pour travailler les photos, établir des documents de promotion de leurs différentes actions et les transmettre à différents partenaires et clients.

Des projets, Claudine et Alain n'en manquent pas puisqu'ils organisent prochainement en Andalousie un périple de 1 200 Km en paramoteur avec escales gastronomiques.

Comme eux, venez aussi piloter vos rêves !

[Www.paramote.com](http://www.paramote.com)



Vous souhaitez qu'un reportage soit réalisé gratuitement sur votre entreprise, contactez Céline JAULIN au 05 46 27 64 22 ou par mail : c.jaulin@cga17.fr